

Info 14/2015 vom 25.April 2015

Der UFC Miesenbach hat beim Vereinswettbewerb Pro Holz mitgemacht. Bitte gebt eure Stimmen für unser Vereinshaus ab. Bis 15 Mai kann mehrmals (Glaube 2x am Tag oder so) abgestimmt werde.

Bitte mitmachen und auch Freunde und Bekannte einladen.

Infos auch auf <http://www.ufc-miesenbach.at/>

Vereinswettbewerb „Holzideen für ein gutes Klima“: Online-Voting ab sofort möglich!

Sehr geehrte Damen und Herren!

Herzlichen Dank, dass Sie bei unserem Vereinswettbewerb „Holzideen für ein gutes Klima“ mitgemacht haben.

Jetzt ist es soweit: Das Voting-Portal hat ab sofort bis 5. Mai 2015 (24.00 h) geöffnet.

Die eingereichten Ideen finden Sie hier:

<http://www.proholz-stmk.at/index.php/vereinswettbewerb/eingereichte-ideen>

Die Idee mit den meisten Stimmen gewinnt den Publikumspreis in der Höhe von € 500,-.

ZUR ABSTIMMUNG: <http://www.proholz-stmk.at/index.php/vereinswettbewerb/abstimmung>

Die Jurysitzung wird Mitte Mai stattfinden – wir werden Sie natürlich sofort über das Ergebnis informieren!

Wir wünschen viel Spaß und Erfolg beim Wähler-Mobilisieren!

Beste Grüße



Doris Stiksl
Geschäftsführung proHolz Steiermark



Franz Titschenbacher
Obmann proHolz Steiermark

pro:Holz
Steiermark



Mit sportlichen Grüßen

[Karl Maderbacher](#)

www.ufc-miesenbach.at

UFC.auf.woche.at

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at